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8月15日（火）
　定款による休会
8月22日（火）
　「会員卓話」水元誠太会員
12:30点鐘
千葉スカイウィンドウズ東天紅

■ ニコニコBOX
・内貴…少し元気になりました。

・園川…誕生日祝いを頂いて

・阿部…納涼家族例会、家族ともどもお世話になりました。

・野口正夫…第 2 回目の協力です。

・花光…クラブ奉仕委員会をよろしくお願いいたします。

・前野…お誕生祝いありがとうございます。

・花澤…お誕生日祝いありがとうございました。

・賀来…誕生日祝いありがとうございます。

・根本…納涼家族例会、大盛況でした。

・友田…いのちの電話に対するご支援に深く感謝申し上げます。
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■ 活動計画発表
クラブ広報・ＩＴ・情報雑誌委員会活動方針　渡辺岳人 クラブ広報・ＩＴ・情報雑誌委員長
１．メンバー紹介　副委員長 海寶ＰＰ　平良会員　委員 三上会員　白井会員　依田会員

２．活動計画として

会長方針　良いクラブ　魅力あるクラブ　参加してみたくなるクラブの実現のため

①クラブ週報の作成・発刊・掲載をする

　毎例会の写真・原稿を取集し週報の作成発刊をしました　週報を見ることにより　他のメンバーの活躍を知り

　千葉西ロータリークラブの事業を再確認し魅力の共有をする

②活動状況をＨＰ・ＳＮＳ等を通じ情報公開をしていく

　ライン・ＳＮＳ等の活用では　ライングループを多数立ち上げ会員同士密な情報交換に役立てる

③炉辺会談・フォーラム等の開催を通し　参加したくなるクラブにする

　炉辺会談・フォーラムを開催し　その中で出席者全員から　お話しいただき入会歴の長い会員　新入会員いろ

　いろな意見・考え方を伺いクラブ事業に反映させる

④ロータリーの友の推奨

　公益信託千葉西ロータリークラブ青少年育英基金について　ロータリーの友に投稿することで　興味関心を

　持っていただく企画を立てる

■ 活動計画発表
プログラム委員会活動方針　飯高喜代志 プログラム委員長
皆様今日は。今年度プログラム委員長を仰せつかりました、飯高です。

どうぞ宜しくお願い致します。

プログラム委員会構成は、副委員長に賀来会員、委員には小林ＰＰ・谷中会員・木村会員の五名で構成されています。

今年度、大森会長は、良いクラブ、魅力あるクラブ、参加してみたくなるクラブにしょう。

と有ります。大森会長の思いは、各会員がクラブ行事に積極的な参加がクラブの活性化につながると考えている

と思われます。今年度のプログラムを企画するにあたり、職業奉仕委員会野城委員長と協議し会員卓話を優先的

に提案し会員の理解の下プログラムに反映させて行きたいと思います。

私自身、職業奉仕委員長は 2011 年川島年度・又 2015 年野口年度に２回経験させて頂きました。

その時にも何人かの会員にお願いし、今でも素晴らしい卓話をして頂いた事が記憶に残っています。

又、西川会員増強委員長にも協力を求め、新入会員の卓話には充分な時間の中で会員のメイン事業・商品・サー

ビスの宣伝等をして、自分の事業を知って頂きたいと思います。

最後になりますが特に野城職業奉仕委員長には絶大なるご協力をお願いして挨拶を終わりにしたいと思います。

有難う御座いました。


